

Gremios de transportistas desafían al Ejecutivo paralizando las ciudades

AGENCIAS

En una nueva medida de fuerza de los sindicatos contra el gobierno del Presidente Javier Milei, los servicios de trenes, aviones, camiones y barcos, entre otros, paralizaron ayer sus actividades por 24 horas afectando a más de un millón de pasajeros en todo el país, según afirmaron los gremios. La protesta fue convocada en rechazo a los despidos masivos en organismos públicos que se han dado en la actual administración, así como en demanda de aumentos salariales y en contra de los ajustes económicos llevados a cabo por el Ejecutivo, y los gremios amenazaron con nuevas medidas si no son escuchados.

“Las trabajadoras y los trabajadores de la Argentina nos ma-

Las protestas fueron realizadas contra los despidos en el sector público y los ajustes.

nifestamos en unidad para rechazar el ajuste del gobierno de Milei que, lejos de afectar a la casta, castiga a las mayorías populares con tarifazos, pérdida de poder adquisitivo, despidos (...) y una brutal recesión económica”, denunció la Central de Trabajadores de la Argentina (CTA), y anticiparon más medidas si no tienen respuesta del gobierno. “Si nos atacan, nos vamos a defender”, dijo ayer el dirigente ferroviario, Omar Maturano.

La protesta, que según uno de sus organizadores, Pablo Moya-

no, cosecretario de la principal central sindical argentina, CGT, “contó con un 100% de adhesión”, significó la paralización del transporte en las calles, con cientos de argentinos que hacían filas en las paradas de autobuses, el único medio de transporte que operó en la capital argentina, luego de que los taxis y los sindicatos ferroviarios, que representan a los trabajadores de trenes y metro, también se unieran a la huelga, por lo que no hubo servicios de pasajeros ni de carga y mercancías.

A su vez, Aeroparque, el aeropuerto que se encuentra en plena capital argentina, tampoco registró actividad, lo que afectó a unos 30.000 pasajeros, y se estima que le costaría a Aerolíneas Argentinas unos US\$ 2 millones, aproximadamente, según cita La

Nación. Mientras que los piqueteros (el movimiento de trabajadores desocupados en el país que suelen bloquear los caminos) activaron cortes y protestas en los accesos a la ciudad de Buenos Aires, lo que desencadenó incidentes con la policía.

“Todo el transporte le dio un mensaje al gobierno”, aseguró Moyano. “A partir de hoy nos van a tener que respetar”, finalizó.

Milei respondió al paro con un dibujo repostead en sus redes sociales en el que se ve a un ciclista enflaquecido que transporta a otro obeso sosteniendo una hamburguesa. El primero representa a los “laburantes” (trabajadores) y el segundo a los “sindicalistas”. “Tiembla la casta. La Libertad Avanza”, escribió, además, en referencia a un sindicalista que califica de corrupto.



EL GOBIERNO publicó un mensaje en una estación de metro contra las manifestaciones. “Los sindicalistas no te dejan trabajar”, reza el anuncio.

Mientras que el secretario de Transporte, Franco Mogetta, dijo a radio Mitre que el paro es “un boicot político de un grupo de dirigentes que está mirando sus propios intereses”, y pre-

viamente las autoridades utilizaron una aplicación oficial para apuntar contra los “privilegios” de los dirigentes sindicales e invitar a los ciudadanos a denunciar si son coaccionados a parar.